



« Action croissants » de l'Armée du Salut à Morges



© Armée du Salut Arc Lémanique / Libre de droits

Mercredi matin 27 novembre, l'Armée du Salut de l'Arc Lémanique s'est rendue dans les rues de Morges pour distribuer des croissants.

À l'approche de la période de l'Avent, durant laquelle l'Armée du Salut organise sa traditionnelle collecte des marmites, les salutistes de l'Arc Lémanique avaient à cœur de remercier la population par un petit geste simple. Offrir des croissants frais en souhaitant une bonne journée aux passants. À proximité du Poste de Morges, se sont ainsi plus de 200 croissants qui ont été distribués, pour le plus grand bonheur des personnes qui en ont profité. Cette action permet également à l'Armée du Salut de montrer sa présence et de préparer la population à entendre les groupes de salutistes chanter et jouer dans les rues avant les fêtes de Noël.

Auteur

La Rédaction

Publié le

27.11.2019